

Conferencia de la Profecía de los últimos tiempos - David Sliker

Señales de los tiempos (Pt. 2) - La urgencia de la hora

I. LA NATURALEZA DE DIOS ES DECIRLE Y AMONESTAR A SU PUEBLO DE LOS PROBLEMAS CON ANTICIPACIÓN.

⁷ Ciertamente el Señor DIOS no hace nada sin revelar su secreto a sus siervos los profetas. (Am. 3:7)

- A. La naturaleza de Dios es siempre advertir a todos antes de desatar el juicio. No naturaleza no consiste en venir por sorpresa a la tierra sin ninguna amonestación.
- B. Jesús dijo, "*Ved que os lo he dicho de antemano,*" porque Él quería que conociéramos la información.
²⁵ Ved que os lo he dicho de antemano. (Mt. 24:25)
- C. Dios se le apareció a Abraham en Gn. 15 para renovar su pacto. El Señor le dijo a Abraham que su familia sería enviada a Egipto por 430 años bajo opresión. El Señor habló muchos años antes del exilio de Israel mediante los asirios y los babilonios, advirtiéndolo a Israel de su venida y habló de una generación antes de la destrucción de Israel en manos de Roma en 70 DC.
- D. La Escritura nos da tendencias en muchas áreas de vida incluyendo la espiritual (positiva y negativa, social, política, tecnológica, natural, (señales en el cielo y tierra) y el fluir de las señales y especialmente los desarrollos proféticos en Israel.

II. EL ESPÍRITU PROFÉTICO CUIDADOSAMENTE BUSCA MÁS ENTENDIMIENTO

- A. Jesús dijo que solo el Padre sabe, no para que la Iglesia se vuelva pasiva, sino para que busque al Padre y lo que está en el corazón de Dios.
¹⁰ Acerca de esta salvación, los profetas que profetizaron de la gracia que vendría a vosotros, diligentemente inquirieron e indagaron, ¹¹ procurando saber qué persona o tiempo indicaba el Espíritu de Cristo dentro de ellos, al predecir los sufrimientos de Cristo y las glorias que seguirían. (1 P. 1:10-11)

¹⁹ Y así tenemos la palabra profética más segura, a la cual hacéis bien en prestar atención como a una lámpara que brilla en el lugar oscuro, hasta que el día despunte y el lucero de la mañana aparezca en vuestros corazones. (2 P. 1:19)
- B. Los profetas de la antigüedad escudriñaron cuidadosamente. Necesitamos buscar qué manera de tiempo el Espíritu Santo indicaba cuando testificó acerca de las glorias de Jesús, que continuarían. El espíritu profético cuidadosamente busca que se apliquen las profecías.

III. SEÑAL PROFÉTICA CLAVE - REGRESO DE ISRAEL

- A. Uno de los indicadores más significantes que sirven como una señal profética para la Iglesia es el re-surgir de Israel como un estado político. Este evento chocante en 1948, seguido por la Guerra de los 6 días y la retoma de Jerusalén en 1967, marcan el comienzo de una cadena de eventos que preparan la escena para el cumplimiento de cientos de escrituras proféticas.
1. Por 1800 años la ausencia de Israel, hizo el estudio de la profecía bíblica extremadamente difícil. Los mejores teólogos no contaron con las miles de escrituras que hablaban de un pueblo dispersado cuya nación fue una memoria distante. No parecía posible o probable que estos pasajes bíblicos pudieran ser literalmente cumplidos estando bajo el control de los musulmanes.
 2. El cambio regresivo a la lectura de la Palabra de Dios con sentido-común en el 1850 con un interés renovado en los propósitos de Dios para con Israel. El cambio teológico fueron los primeros 100 años antes del renacimiento de la nación, tal y como sucedió 100 años después de su destrucción.
 3. Las fundaciones teológicas de esta nueva perspectiva que resurgían, fueron emocionantes y alentadoras para los que sentían que estaban descubriendo la Palabra por primera vez. Aunque hubo mucho que salió a la luz de esa temporada que contribuyó para un gran comienzo, varias de las perspectivas teológicas claves se perdieron - simplemente no estaban lo suficientemente cerca del fin del siglo como para que todas las piezas cayeran en su lugar.
 4. La perspectiva clave que surgió de una exatología pre-tribulación fue un enfoque renovado sobre la nación de Israel. La otra clave de pensar, que fue vital, fue la interpretación de la Palabra en sentido literal, permitiendo que los juicios temporales y el Día del Señor, fueran una posibilidad verdadera.
 5. Los componentes desaparecidos en ese día fueron, el paradigma nupcial del reino de Dios, un entendimiento claro de un final de la oración del siglo y del movimiento de alabanza, y una comprensión clara del papel de la Iglesia trabajando en conjunto con Jesús en el derramamiento del juicio escatológico. Hubo un malentendido fundamental del liderazgo de Jesús, cuando se refiere a producir un amor de todo corazón y una obediencia tanto como su estrategia gubernamental: la intercesión.
 6. El "cemento se secó" sobre el sistema escatológico antes de que estos componentes pudieran impactar las conclusiones. Sin embargo, el camino fue pavimentado por un nuevo entendimiento de Israel y su lugar en los planes proféticos de Dios. El renacer de la nación y la reclamación de Jerusalén se levanta como una de las más sobresalientes y como una de las señales proféticas de nuestra generación.

- B. Estas "señales proféticas" de Israel son indicadores significantes del tiempo, relacionándose a la hora en la cual vivimos como la última generación al final de este siglo:
1. Reunión del pueblo (Is. 11:10-12 y Ez. 37:1-12).
 2. Re-establecimiento del estado (Is. 66:7-8; Zac. 12:1-6; y Mt. 24:32-35).
 3. Reclamación de la tierra (Is. 35:1-2, 7 y Ez. 36:34-35).
 4. Renacimiento de la lengua (Sof. 3:9).
 5. Resurgimiento de la milicia (Zac. 12:6).
 6. Re-enfoque de la política mundial (Zac. 12:2-3).
 7. Reocupación de Jerusalén (Zac. 12:2-6).
 8. Re-surgimiento de un remanente de creyentes judíos en Jerusalén (Ro. 9:27; 11:5).

IV. MATEO 24:4-8 - COMIENZO DE DOLORES

- A. Jesús habló en Mt. 24:8 acerca del "*comienzo de dolores*" - un período de tiempo que representaría un cambio importante en el tiempo en la historia que representaría el "*comienzo de los dolores de parto*," o la cadena de eventos que culminaría con los juicios de los últimos tiempos y la 2^{da} venida. Estas señales proféticas negativas precederán a los siete años finales y el comienzo de la Gran Tribulación en Mt. 24:15 - por tanto, la generación de creyentes que fueron testigos de estas señales fueron exhortados por Jesús a que "***No os alarméis, porque es necesario que todo esto suceda; pero todavía no es el fin.***" Aunque creo que hemos visto un cambio significativo en la temporada y en el tiempo de la historia, no creo que hayamos visto el comienzo de esta temporada profética aún.
- B. "***Porque muchos vendrán en mi nombre, diciendo: "Yo soy el Cristo", y engañarán a muchos.***" El contexto ha sido establecido en Israel para que muchos se levanten como falsos "mesías" políticos para traer a la luz la libertad de Israel de sus enemigos y para establecer una vez más la *Torá* nacionalmente. Puede que estos líderes falsos tengan un papel decisivo en instigar la reconstrucción del templo en Jerusalén, del cual Daniel habló en Dn. 9:27 (y del cual habló Pablo en 1 Tes. 2:3).

- C. **"Y habréis de oír de guerras y rumores de guerras...Porque se levantará nación (grupo étnico) contra nación, y reino contra reino..."** Solamente en el siglo 20 han muerto 100 millones de personas en la guerra; en 1993 hubo una cifra de guerras luchadas en un año; el primer siglo en verse un conflicto global de cualquier tipo. Conflictos étnicos y genocidios, ya creciendo en número y en frecuencia, se extenderá y traerá una "oscuridad global" que será acompañada por otras señales que Jesús predijo. Las personas de la tierra anhelarán la paz y la provisión.
- D. **"Y habrá hambruna":** 4 millones de personas mueren de hambre al año; la Organización de Salud Global estimó que sobre 1/3 de la población de la tierra está sub-alimentada; y en la década (1990-2000) sobre 100 millones de niños murieron de enfermedades y de hambre.
- E. **"...pestilencias":** 100 diferentes tipos de cancer, virtualmente no escuchados por cientos de años atrás, han matado cerca de 5 millones de personas por año; el virus del SIDA ha matado decenas de millones; nuevas tendencias de malaria sin cura, fiebre tifoidea, tuberculosis, cólera y la Muerte Negra ha surgido en los últimos 10 años; la enfermedad es el enemigo número uno de las víctimas del tsunami por toda el Asia.
- F. **"...terremotos":** una de las señales críticas de los tiempos a la que se le debe prestar atención, de acuerdo con Jesús, fue la realidad de los "terremotos en varios lugares" como precursor de los temblores de tierra venideros descritos en el libro de Apocalipsis, que será mayor en alcance y en poder destructivo que cualquier otro terremoto en la historia. Los primeros temblores relacionados a los dolores de parto ocurrirán en "varios lugares" - no creo que esto signifique que habrán más terremotos en las últimas horas de la historia, sino que los temblores aumentarán en severidad, mientras nos acercamos al fin. Estos terremotos, tal y como el aumento de la hambruna y la pestilencia, cambiarán el humor global dramáticamente y crearán un mayor desespero en un gran número de personas, por los cambios sociales.

V. **CONMOVIMIENTO Y VICTORIA DE LA IGLESIA – MT. 24:9-14**

- A. El "comienzo de dolores" precede un tiempo de gran conmoción y angustia para la iglesia - uno que precede la Gran Tribulación que conmoverá toda la tierra. Jesús describió las próximas series de eventos que funcionarían como señal de la cercanía del fin - el lapso de tiempo que Pablo ha descrito como uno de "una paz y seguridad falsificada" (1 Ts. 5:3). El libro de Apocalipsis describe este lapso de tiempo también (Ap. 17:6). Este será un intenso tiempo de traición, odio y persecución de la iglesia por todo el mundo.
- B. El fin del siglo es verdaderamente, la cima del furor del hombre en contra de Dios y su liderazgo que ha estado guardado por miles de años. El clima global está convirtiéndose completamente anti-Dios; lo más angustiante es, que el hombre está uniéndose en contra de Dios y su Palabra. Vemos justo al frente de nuestros ojos el surgir de una cultura anti-Dios que está centrada, en las mentiras del humanismo y los logros humanos.

- C. La progresión que sigue, de acuerdo a Ap. 14:8; 17:1-18 es que el clima y la cultura, producen una red anti-Dios atada a economía extravagante y a la prosperidad - lo soberbio de los ideales humanos en el espíritu de resolver los problemas del mundo con la cooperación humana - a parte del liderazgo de Jesús (aunque permaneciendo en el "espíritu" de sus enseñanzas). El problema es unirse para rechazar el liderazgo de Dios y de su Ungido con lenguaje espiritual - como en los días de la Torre de Babel.

- D. El surgimiento de la religión global, será una señal profética sorprendente para la iglesia - y una que será difícil para la perseveración de muchos hasta el final (Mt. 24:13). Pablo llamó esta señal profética "la apostacía" (2 Ts. 2:3). Habrá un gran espíritu de muerte y de odio dirigido hacia la iglesia en los días venideros (Mt. 24:9). A continuación le seguirá que "el amor de muchos se enfriará" (Mt. 24:12) en el cual una gran traición y ofensas serán reveladas desde el interior de la iglesia - entre los hermanos. Muchos se volverán del Señor en ese momento.

- E. La iglesia verdadera, profética y pura se levantará victoriosa - mientras el evangelio del reino llena la tierra como un testigo (Mt. 24:14) para el Rey venidero, y como una cosecha de toda tribu y lengua será la conclusión (Ap. 7:9). Estos tiempos requieren preparación en la oración, ayuno y ser sensibles ahora para que tengamos la gracia para perdurar.